

Psicoperspectivas. Individuo y Sociedad.

Pablo López Silva / Asistente Revista Psicoperspectivas

Sugerencia para la construcción de Informes de intervención

El presente documento tiene como principal objetivo entregar una orientación general al autor con respecto a la construcción de informes de intervención.

Se presentaran los aspectos formales más valorados en la construcción de este tipo de escrito con el fin de apoyar e incentivar la publicación de los trabajos de nuestros usuarios, lectores y de la comunidad científica en general.

Psicoperspectivas. Individuo y Sociedad te invita a ser parte de nuestra comunidad de lectores y usuarios registrándote en www.psicoperspectivas.cl . Acá podrás encontrar nuestras publicaciones y acceder a recursos on-line por medio de nuestro Open Journal System.

Construcción de informes de intervención

La relevancia de un informe de intervención radica en la pertinencia y la importancia de los problemas que en él se exponen, así como en el nivel de generalización en la aplicación de procedimientos o de los resultados de la intervención a otras situaciones similares, es decir, si es un aporte a la praxis metodológica del área a la cual pertenece.

A continuación presentamos algunos aspectos formales que debemos tener en cuenta al presentar un informe de investigación a la comunidad científica y a nuestros lectores.

Enfoque y planteamiento.

- Para iniciar debemos tener un marco teórico de referencia. Este debe ser presentado con claridad y en congruencia con el tema de intervención.
- La pertinencia de la problemática que está en el origen de la intervención y de los objetivos de la misma serán otros puntos importantes en la elaboración inicial de éste tipo de informes.
- Así también tendremos que dejar en claro la consideración, conocimiento y utilización de otros trabajos de intervención sobre el mismo tipo de problemática o con objetivos similares.
- Y además tenemos que presentar referencias bibliográficas actuales y pertinentes a la problemática.

Metodología.

- Debemos presentar una descripción adecuada del contexto institucional y espacio-temporal en donde se realizó la intervención.
- El procedimiento de intervención propuesto debe ser adecuado a la intervención en función de la problemática y de los objetivos perseguidos por ésta.
- También será importante la relevancia y adecuación de los procedimientos utilizados para la construcción de los datos.
- Junto con lo anterior, toma relevancia la explicitación de los procedimientos de análisis de datos utilizados, y su adecuación al diseño de intervención

Resultados, discusión y conclusiones.

- Durante ésta sección se valorará la claridad en la presentación de los resultados y la síntesis de las conclusiones más relevantes.
- La interpretación que hace el autor de los resultados deberá ser adecuada y coherencia con lo

- planteado inicialmente.
- Uno de los puntos más relevantes radica en el Interés y en la relevancia que tienen las conclusiones y resultados para la práctica profesional, y en que manera se pueden extrapolar a otras situaciones similares.
 - En complemento con lo anterior, la existencia o no de comentarios críticos por parte del autor de las limitaciones de la intervención y la exposición de propuestas alternativas enriquecerá el aporte de la intervención para la comunidad científica en general.

Aspectos formales.

Los aspectos formales que tenemos que cuidar son los siguientes

- a) Organización y estructura del trabajo.
- b) Redacción y estilo.
- c) Presentación de resultados, tablas y gráficos.
- d) Correspondencia entre las referencias citadas en el texto y las referencias bibliográficas del final del artículo.